

Ciudad de México, a 13 de julio de 2025

FOTONOTA

VA C2 MÓVIL AL MEDIO MARATÓN

Por primera vez, el C2 Móvil del Centro de Comando, Control, Cómputo, Comunicaciones y Contacto Ciudadano (C5) de la Ciudad de México fue al Medio Maratón.

La unidad móvil, equipada con mástiles telescópicos de 13 metros de altura para facilitar la visibilidad de las cámaras de 360 grados, fue ubicada junto al Ángel de la Independencia, a un costado de la meta de la edición 18 de la carrera.

“La presencia del C2M revela una evolución en la estrategia de videovigilancia en eventos deportivos masivos para reforzar la seguridad y con miras al Mundial de Fútbol 2026”, mencionó Salvador Guerrero Chiprés, Coordinador General del C5.

—o0o—